

8.20 広島八木災害報告（第 189 報）

2021.5.27

本格的な梅雨に入ってきました。

昨晩は、安佐医師会の夜間急患センターに勤務しました。午後 7 時 30 分~11 時までの勤務でしたが、雨が降って寒い夜でしたので、患者さんは 2 名のみでした。お二人とも、熱が出たり、精神的な不安状態でおいでになりました。

広島県に新型コロナ感染の“非常事態宣言”が発令されて 10 日になります。当院の発熱外来でも、陽性者が出ています。当初の広島県の予定は、5 月末でしたが、この様子では、更に延長しなければ新型コロナの患者さんの多発を食い止めることは出来ないと感じます。

新型コロナの予防接種ワクチンが始まっていますが、広島市は出だしが遅れて、接種完了者は極めて僅かです。ワクチンの効果は 90%以上といわれていますので、ワクチンの接種の順番が来たら、必ず受けるようにしてください。ワクチンの接種は 2 回受けることが大切です。

当院でも、6 月からかかりつけの患者さんの新型コロナワクチン接種の受付を始めますので、ご利用ください。

2021.5.27.11 時

桑原医院 桑原正彦